
「ひ孫といっしょ」のモデルさん　うらやましいワぁと毎回見ています。大家族、気を使う事もあるかとは思いますが、
孫さん、ひ孫さんたちはすこやかに育っておられると思います。（山崎町　女性）

読者の
感想より

理
事
会
の
役
割
を
強
化

す
る
た
め
に

平
成
23
年
6
月
に
策
定
し
た
「
宍

粟
市
社
協
第
2
次
地
域
福
祉
推
進
計

画
（
つ
な
が
り
ふ
く
し
プ
ラ
ン
）」。

同
プ
ラ
ン
で
は
、「
だ
れ
も
が
安

心
し
て
暮
ら
せ
る
福
祉
の
ま
ち
づ
く

り
」
を
実
現
す
る
た
め
、「
本
会
の

基
盤
強
化
を
進
め
る
」
こ
と
を
推
進

目
標
の
ひ
と
つ
に
あ
げ
て
い
ま
す
。

そ
れ
に
は
、
執
行
機
関
で
あ
る
理

事
会
の
役
割
を
重
視
し
、
そ
の
機
能

が
発
揮
で
き
る
よ
う
に
し
な
け
れ
ば

な
り
ま
せ
ん
。

本
会
で
は
合
併
後
、
理
事
一
人
ひ

宍粟市社協「業務研究会」研修内容
と
り
が
役
割
と
責
任
を
理
解
し
、
地

域
福
祉
に
つ
い
て
幅
広
い
知
識
を
持

つ
よ
う
に
努
め
て
き
ま
し
た
。

月
1
回
の
ペ
ー
ス
で
理
事
会
を
開

催
す
る
他
、
支
部
ご
と
に
設
置
さ
れ

た
「
支
部
地
域
福
祉
推
進
委
員
会
」

へ
の
参
加
や
、「
支
部
か
わ
ら
版
」

の
編
集
等
社
協
活
動
に
積
極
的
に
関

わ
っ
て
い
ま
す
。

ま
た
、
職
員
に
つ
い
て
も
そ
れ

ぞ
れ
の
専
門
性
を
高
め
る
た
め
、
日

頃
か
ら
職
場
内
研
修
に
計
画
的
に
取

り
組
む
ほ
か
、
資
格
取
得
や
外
部
研

修
へ
の
参
加
な
ど
を
奨
励
し
て
い
ま

す
。４

つ
の
研
究
テ
ー
マ
を
設
定

今
回
の
業
務
研
究
会
で
は
、
つ
な

が
り
ふ
く
し
プ
ラ
ン
の
75
あ
る
個
別

活
動
項
目
の
う
ち
、
重
点
的
に
取
り

組
む
4
つ
の
個
別
活
動
項
目
（
研
究

テ
ー
マ
）
に
つ
い
て
、
先
進
的
な
取

本会では、この10月と11月に役職員
による「業務研究会」に取り組みました。
これは全理事と地域福祉担当者など

職員が4つのグループに分かれ、研究
テーマを決めて先進的な取り組みをし
ている社協を訪問し、調査・研究を行う
ものです。
今号では、この「業務研究会」につい

て、報告します。

日　程 研究テーマ 研修先

1班 10/15
（月）

権利擁護事業の推進
について

滋賀県
　高島市社協

2班 11/29
（木）

毎日型配食サービス
の実施について

兵庫県
　朝来市社協
　香美町社協

3班 11/27
（火）

限界集落化していく
地域での福祉活動に
ついて

京都府
　南丹市社協

4班 11/16
（金）

ご近所ボランティア
活動の推進について

滋賀県
　大津市社協
　桜馬場自治会

　この研修には4班合わせて、理事14名と地域福祉や配食サー
ビス、総務など研究テーマに関係する職員17名が参加しました。

社協の第 2 次計画
つながりふくし

プラン 社協役職員業務研究会

理事と職員が
共に学び研究！！

はじめて
実施
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